

## PONTCHARRA À Pontcharra



*Photo Le DL /Gerard RIGHINI*

Il y a 102 ans, à Rethondes, l'armistice mettant fin au premier conflit mondial a été signé. Pour commémorer l'événement, c'est à 11 heures que Christophe Borg, au nom de la commune, Alain Gontran pour l'Association nationale des anciens combattants de la Résistance (Anacr), et Michael Jacquet représentant l'union pour la mémoire des anciens combattants (Umac), ont chacun déposé une vasque de fleurs au pied du monument aux morts. Une minute de recueillement a ensuite été observée. À la suite de la cérémonie, le premier édile a remis à Philibert Bartolami, le diplôme d'honneur de porte-drapeaux de l'Anacr pour 12 ans de bons et loyaux services.

